

For all-purpose

A & L



Africa & Adventure

Découvrir la Tanzanie autrement
Discovering Tanzania differently

I-7 : FR

7-I4 : EN

Aperçu

La Charte AL Tanzania incarne notre engagement à offrir des voyages authentiques, responsables et profondément humains. Elle repose sur cinq piliers : l'aventure hors des sentiers battus, la passion du partage, un tourisme respectueux de l'environnement et des communautés, l'échange culturel enrichissant, et la célébration de la joie de vivre. Chaque séjour est conçu pour révéler l'essence vraie de la Tanzanie à travers des expériences sincères, durables et inoubliables.



I. Aventure et authenticité

Nos séjours sont conçus pour offrir une immersion totale dans la nature et la culture locale. Chaque safari est une exploration unique, loin des itinéraires classiques, permettant aux voyageurs de ressentir l'essence même de la Tanzanie. Nous favorisons les expériences spontanées et les rencontres authentiques pour que chaque aventure soit mémorable et fidèle à la réalité du pays.

2. Passion et partage

Nous sommes animés par une profonde passion pour les paysages époustouflants, la faune sauvage et les traditions locales. Chaque rencontre, chaque instant de découverte est une occasion de partager cette passion et de s'imprégner de la richesse du territoire. Voyager avec AL Tanzania, c'est bien plus qu'une exploration : c'est une aventure humaine, faite d'échanges, d'apprentissage et de moments inoubliables au cœur d'un environnement authentique et vivant.

3. Tourisme responsable

Nos séjours sont occasion de rencontrer celles et ceux qui font vivre la région : hébergeurs, restaurateurs, artisans, guides... En travaillant avec des partenaires locaux, nous soutenons directement l'économie des communautés sur place.

Nous avons également commencé à soutenir le Faraja Orphanage, un orphelinat local, en apportant une aide concrète aux enfants qui y vivent.

4. Échange et apprentissage

Chaque voyage est une opportunité de grandir et de s'enrichir. Nous encourageons les échanges entre voyageurs et populations locales afin de découvrir les modes de vie, les coutumes et les savoir-faire qui font la richesse de la Tanzanie. À travers des discussions, des ateliers et des rencontres, nous créons des passerelles entre les cultures pour une aventure humaine profonde et enrichissante.

5. Joie de vivre



Au-delà des paysages spectaculaires et des découvertes fascinantes, nous mettons un point d'honneur à célébrer la joie de vivre. Chaque séjour est une aventure humaine empreinte de bonne humeur, de rires et de moments de convivialité.

Que ce soit autour d'un feu de camp sous les étoiles, lors d'une marche dans la savane ou en échangeant des histoires avec les guides, nous voulons que chaque voyage soit une source de bonheur et d'émerveillement.

For all-purpose

A & L



Africa & Adventure

Discover Tanzania in a Different way

1-7 : FR

8-13 : EN

Overview

The AL Tanzania Charter embodies our commitment to offering authentic, responsible, and deeply human journeys. It is based on five pillars: adventure off the beaten path, the passion for sharing, tourism respectful of the environment and communities, enriching cultural exchange, and the celebration of the joy of living. Each stay is designed to reveal the true essence of Tanzania through sincere, sustainable, and unforgettable experiences.



I. Adventure and authenticity

Our stays are designed to offer a complete immersion in nature and local culture. Each safari is a unique exploration, far from the classic itineraries, allowing travelers to feel the very essence of Tanzania. We favor spontaneous experiences and authentic encounters so that each adventure is memorable and true to the reality of the country.

2. Passion and sharing

We are driven by a deep passion for breathtaking landscapes, wildlife, and local traditions. Each encounter, each moment of discovery is an opportunity to share this passion and immerse oneself in the richness of the territory. Traveling with AL Tanzania is much more than an exploration: it is a human adventure, filled with exchanges, learning, and unforgettable moments in the heart of an authentic and vibrant environment.

3. Responsible tourism

Our stays are an opportunity to meet those who bring the region to life: hosts, restaurateurs, artisans, guides... By working with local partners, we directly support the economy of the communities on site.

We have also started to support the Faraja Orphanage, a local orphanage, by providing concrete assistance to the children who live there.

4. Exchange and learning

Each trip is an opportunity to grow and enrich oneself. We encourage exchanges between travelers and local populations to discover the ways of life, customs, and know-how that make Tanzania rich. Through discussions, workshops, and meetings, we create bridges between cultures for a profound and enriching human adventure.

5. Joy of living



Beyond the spectacular landscapes and fascinating discoveries, we take pride in celebrating the joy of living. Each stay is a human adventure filled with good humor, laughter, and moments of conviviality.

Whether it's around a campfire under the stars, during a walk in the savanna, or sharing stories with the guides, we want every trip to be a source of happiness and wonder.